

やる気と感動

学校だより 21号
平成29年
3月24日(金)

感動の卒業式 そして平成28年度修了式

3月13日、第六回卒業証書授与式を、大勢の来賓の皆様ご家族の皆様の祝福をいただきながら、多くの感動を残し無事終了することができました。どんな時にも自分たちの課題を自分たちで考え、自分たちの手で克服していこう、一丸となって取り組んでいこうと、本音で語り合い本気で取り組んできた卒業生。二時間にわたる式中の態度(姿勢・礼・返事)はもちろん、素晴らしい合唱や呼びかけに、卒業生の三年間の大きな成長を実感でき、力強く巣立っていくその姿はとて頼もしく思えました。南部中学校の新たな歴史を刻んだ皆さんの姿を、後輩達もしっかりと目に焼き付け心に刻み、この伝統を受け継ぎさらに発展させ、今年以上の南部中を作ろうと決意を固めたと思います。

先週卒業生のそれぞれの進路が決まりました。南部中の卒業生であることを誇りに、『気づき・考え・行動 そして感動』を忘れずに、自分の夢や目標に向かってさらに精進していってくれるものと期待しています。

卒業生が残してくれた、南部中文化。「あいさつ」「脚下照顧」「全力応援」「質の高い合唱」「無言清掃」は、『本音をぶつけ合える人間関係の上にあることを忘れないでください。』

平成28年度修了式

本年度の修了式が本日行われました。今週各学年(1・2年)ともにまとめの学年総会を開き、本年度をきちんと総括し来年度へ向けての目標や決意を確認しました。まだまだ課題はありますが『本音で語り合い、本気で取り組む』ことが何より大切です。一人一人が成長できる質の高い集団を作っていくためには、なにより話し合が大切です。そしてみんなが『気づき・考え・行動』できることが大切です。幸せな社会をつくるために、幸せな人生を送るために、一人一人を大切にできる集団を、自分たちの手でつくっていく力をこれからきちんと身につけていきましょう。

保護者の皆様へ

一年間、保護者・ご家族の皆様、そして地域の方々に温かく見守り支えていただきました。この一年大きな事故やトラブルもなく、様々な分野で大きな成果をあげることができました。本当にありがとうございました。ご理解とご協力に深く感謝申し上げます。

2月27日の学校運営協議会において、学校関係者評価を実施していただき、今年一年の南部中の教育活動をまとめました。そこで確認され課題については、来年度の学校経営方針に生かしていきたいと思えます。

さて、本日の修了式で通信表をお渡しました。ご家族と子どもさんで一年間の成果をよく見てください。5段階の評定が気になるころですが、評価の観点にも注目していただき、伸びているところは何か良くて伸びたのか(例;家庭学習が定着してきたから。)、今後どうしたらもっと伸びるのかを確認してください。課題となるころは何か、その課題を克服するためには、具体的に何をしたら良いのかを確認してください。学習面・生活面・部活動など、新年度へ向けての目標を一緒に確認していただければありがたいです。担任のコメントにもご注目ください。

これから約二週間の春休みとなります。新年度はすぐに、修学旅行・県内めぐり、全国学力学習状況調査(3年)・県学力把握調査(2年)、峡南地区選手権大会など大きな行事、大切な行事が待っています。新年度・新学年でよいスタートをきるために、心も頭もそして体もしっかりとした準備ができますようご指導をよろしく願います。